

PERS

Polisi Peduli, Penyandang Disabilitas Terima Bantuan Kursi Roda dari Kapolres dan Ketua Bhayangkari Cabang Nganjuk

Achmad Sarjono - PERS.CO.ID

Feb 15, 2022 - 19:39



NGANJUK – Banyak hal yang dapat dilakukan sebagai wujud kepedulian terhadap sesama terlebih kepada mereka yang membutuhkan.

Hal tersebut seperti yang diungkapkan oleh Kapolres Nganjuk AKBP Boy Jeckson, S.H.,S.I.K.,M.H. bersama Ketua Bhayangkari Cabang Nganjuk Ny. Dina Boy saat menyerahkan bantuan kursi roda kepada 2 orang penyandang disabilitas di Desa Ngadiboyo, Rejoso, Senin (14/2/2022).



AKBP Boy Jeckson berharap kegiatan pemberian bantuan yang dilakukan tersebut dapat memancing pihak lain melakukan hal serupa serta menguatkan solidaritas di antara masyarakat Kabupaten Nganjuk.

"Tepat di Hari Kasih Sayang ini kami bersama Bhayangkari Cabang Nganjuk dan Yayasan Kemala Bhayangkari Peduli ingin berbagi kasih kepada warga yang membutuhkan. Semoga sedikit yang kami berikan ini bisa membantu meringankan beban keluarga adik Rafa dan Awang," kata AKBP Boy Jeckson.

Kapolres Nganjuk ini juga berharap agar kegiatan ini menjadi momentum yang mendorong semua pihak untuk menguatkan solidaritas di antara masyarakat dan bergandengan tangan saling membantu mereka yang sedang mengalami kesulitan.

"Kami harapkan kegiatan Peduli Kasih semacam ini bisa terus dilakukan demi meringankan beban warga yang kesulitan," tambah AKBP Boy.

Pada kesempatan tersebut, AKBP Boy Jeckson dan Ny. Dina Boy memberikan kursi roda bagi Muhammad Rafa Azka (18 tahun) dan Awang Prasetyo Utomo (13 tahun), yang mengalami kelumpuhan sejak lahir. Tidak hanya kursi roda, mereka juga mendapat bantuan berupa paket sembako.

AKBP Boy Jeckson menyebut pemberian bantuan itu dilakukan setelah menerima laporan mengenai kondisi Rafa dan Awang. Pendataan juga telah dilakukan oleh Bhabinkamtibmas untuk memastikan bantuan tersebut tepat sasaran.

"Intinya, mari kita berbuat apapun yang bisa kita lakukan untuk meringankan beban sesama, terutama mereka yang tengah kesusahan, tidak perlu jauh-jauh, lihat tetangga di kiri-kanan kita saja. Bila ada yang kesulitan, ringankan langkah untuk membantu mereka dengan ikhlas," tutur AKBP Boy Jeckson.

Putriana Setiorini, ibunda dari Awang, menyampaikan rasa syukurnya atas pemberian kursi roda oleh Kapolres dan Ketua Bhayangkari Cabang Nganjuk tersebut.

"Terimakasih kepada Bapak Kapolres dan Ibu Ketua Bhayangkari Nganjuk yang telah memberikan bantuan kepada saya serta anak saya," tuturnya. (**)